

Protokoll der 2. Generalversammlung vom Mittwoch, 25. März 2019, 19:30 – 20.30 Uhr

**Raum Opus im Gast- und Kulturhaus
Der Teufelhof Basel, Leonhardsgraben 47, Basel**

Anwesende: siehe Präsenzliste

Theo Kim begrüsst alle Anwesenden zur 2. Generalversammlung des Vereins «eins vo fuenf». Er hält fest, dass die Einladung und die Traktandenliste rechtzeitig verschickt worden sind.

Ein herzliches Dankeschön geht an das Restaurant/Hotel Teufelhof, das uns die Räumlichkeiten gratis zur Verfügung gestellt hat und den Apéro grosszügig sponsort.

Eine Änderung der vorliegenden Traktandenliste wird nicht gewünscht.

1. Protokoll der 1. Generalversammlung vom 14. März 2018

://: Das Protokoll wird ohne Wortbegehren genehmigt.

2. Jahresbericht

Theo Kim gibt einen kurzen Überblick über das vergangene Vereinsjahr:

Aufgrund der regelmässig eingegangenen Gesuche konnten wir 146 Kinder/Jugendliche mit Naturalien (Lebensmittel, Kleider, Schuhe, Schultensilien, Spielsachen etc.) im Wert von über CHF 26'000 unterstützen. Pro Kind ergibt das einen Betrag von rund CHF 180.

In einer Sommer-/Herbstaktion ermöglichten wir 17 Kindern – zum allergrössten Teil zum ersten Mal in ihrem Leben – Lagerferien in der Schweiz. Die meisten dieser Kinder mussten dementsprechend auch mit den notwendigen Lagerutensilien (Rucksack, Schlafsack, gute Schuhe, Regenjacke, Taschenlampe etc.) versehen werden.

Vor Weihnachten wurde für Kinder in den Quartieren Klybeck und Kleinhüningen in Zusammenarbeit mit Schuh Müller eine Winterschuhaktion durchgeführt. 41 Kinder kamen so in den Genuss eines Paares neuer, wärschafter Winterschuhe

Per Ende Jahr 2018 zählte der Verein 96 private Mitglieder/Gönner und 14 Firmengönner. Dank 24 grosszügiger Spenden im Gesamtbetrag von annähernd CHF 50'000 konnten wir auf das Einkassieren der Gönnerbeiträge wie auch auf die gezielte Acquisition neuer Gotten und Göttis verzichten.

Eine weitere Konsequenz des grossartigen Mittelzuflusses bildet unser Entscheid, einen Spezialfonds für besondere Unterstützungen zu bilden. Mit diesem Fonds wollen wir „längerfristige“ Unterstützungen wie Jahresbeiträge Sportvereine, Finanzierung von (teuren) Freizeitaktivitäten, Nachhilfestunden, Musikunterricht etc. leisten.

Allen Gotten und Göttis, allen Gönnerinnen und Gönnern und allen Spenderinnen und Spendern gilt unser aufrichtiger und herzlichster Dank. Ohne ihre Unterstützung könnten wir unsere Aufgabe nicht wahrnehmen.

Im Weiteren hat sich der Vorstand 2018 zu 7 Sitzungen getroffen.

://: Der Jahresbericht wird ohne Wortbegehren einstimmig genehmigt.

3. Jahresrechnung 2018 und Revisorenbericht

Theo Kim stellt die Jahresrechnung 2018 vor, die bei Einnahmen von CHF 52'370.08 und Ausgaben von CHF 28'390.10 mit einem Überschuss von CHF 27'776.40 abschliesst. Er erläutert die einzelnen Positionen der Erfolgsrechnung und der Bilanz. Die Details sind der Jahresrechnung zu entnehmen.

://: Die Jahresrechnung 2018 wird einstimmig genehmigt.

Theo Kim liest den Revisionsbericht vor, erstellt durch die Firma Heggendorn AG, Treuhand und Unternehmungsberatung in Therwil. Die Revisionsstelle empfiehlt den Anwesenden, die Jahresrechnung 2018 zu genehmigen und dem Vorstand Décharge zu erteilen.

://: Der Revisionsbericht wird einstimmig genehmigt.

4. Entlastung des Vorstands (Décharge-Erteilung)

Die von den Anwesenden als Tagespräsidentin bestimmte Catherine Leibundgut empfiehlt der Versammlung die Décharge-Erteilung.

://: Die Décharge an den Vorstand wird einstimmig erteilt.

5. Beiträge 2019

Der Vorstand schlägt vor, die Mitgliederbeiträge für das Jahr 2019 unverändert zu lassen:

- CHF 50 für Einzelpersonen
- CHF 150 für Firmen
- CHF 100 Gönner Private
- CHF 250 Gönner Firmen

://: Die Beiträge 2019 werden diskussionslos genehmigt.

6. Ausblick 2019

Theo Kim gibt einen kurzen Ausblick aufs Jahr 2019 und erklärt, dass folgende Schwerpunkte festgelegt worden sind:

- Soziale Vernetzung im Kanton Baselland/Schwarzbubenland/Fricktal)
- zMorge/zNüni an Schulen
- Lagerangebote
- Parcour One
- Weihnachtsaktion

7. Anträge

Es wurden keine Anträge gestellt.

8. Diverses

Maya Hornstein zeigt und erläutert Folien zu einem Referat „Was ist Armut?“.

Theo Kim schliesst die 2. Generalversammlung mit dem Dank an die Anwesenden für ihr Interesse und Mitwirken am Verein «eins vo fünf».

Ende der Generalversammlung: 20:30 Uhr.

Bei gemütlichem Zusammensein und anregenden Gesprächen wird auf das zweite, erfolgreiche Vereinsjahr mit einem Glas Wein angestossen.

Verein «eins vo fünf»

Für den Vorstand

Belinda Altermatt